



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 31.01.2018

23.01.2018

Ausleuchtung des Gehweges Leibnizstraße zwischen der Kaiserstraße und der Adam-Karillon-Straße

Der Gehweg der Leibnizstraße zwischen Kaiserstraße und Adam-Karillon-Straße (von der Kaiserstraße kommend auf der linken Seite auf der Höhe der Nr. 3) ist bei Dunkelheit schlecht ausgeleuchtet.

Insbesondere der Poller in der Mitte des Gehweges ist so gut wie nicht zu sehen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- Gibt es die Möglichkeit, den Bereich der Leibnizstraße in Höhe der Nr. 3 besser auszuleuchten und damit mehr Sicherheit für die Fußgängerinnen und Fußgänger zu gewährleisten?

Astrid Clauss
Sprecherin der SPD-Fraktion

....., Fraktionssprecherin